

Auxerre et Auxerrois → Vie locale

CHEVANNES

Le Club de l'Amitié à la rencontre de ses adhérents



LIEN SOCIAL. L'association a maintenu la remise des cadeaux d'anniversaire, en les distribuant au domicile de chacun.

Après un an d'activités à l'arrêt, et malgré les difficultés rencontrées, le Club de l'amitié de Chevannes a réussi à maintenir le lien social. Les adhérents apprécient beaucoup les courriers périodiques d'information qui leur sont adressés, ainsi que les contacts téléphoniques qui brisent la solitude de beaucoup d'entre eux.

Le conseil d'administration a maintenu la remise des cadeaux d'anniversaire, en les distribuant au domicile de chacun. En revanche, rencontres bi-

mensuelles, repas, sorties, et voyages, tout est à l'arrêt et tous attendent la reprise avec impatience.

Le programme 2020 a été reporté en 2021. L'assemblée générale prévue le 31 janvier est décalée au 18 avril, si les conditions sanitaires le permettent. La cotisation annuelle 2021 est réduite à 10 € minimum, libre à chacun de donner plus. Malgré le contexte, un grand nombre d'adhérents ont déjà versé leur cotisation, à la grande satisfaction du club. ■

ÉTAT CIVIL

Naissances

Mathias Baillon Mansuy, Esméralda Blery, Arthur Cheeseman, Zoé Dewan, Jenna Farfara, Théa Hardy, Tom Hoff, Swann Jégo, Alessio Maligot, Eléna Meyer, Noah Moraisin, Alésio Parent Naudin, Olivia Quénard, Nathan Rossetto. ■

Décès

Bernard Bonnot, 84 ans ; Joëlle Masson, 68 ans ; Guy Clémenceau, 85 ans ; André Légère, 79 ans ; Christian Bauwens, 65 ans ; Jules Pouteau, 94 ans ; Jean-Louis Boyer, 65 ans ; Nicole Bruni, née Gruyelle, 88 ans. ■

DU 18 AU 20 FÉVRIER 2021

Jouez avec ...

Yonne
républicaine

dans votre magasin

ATAC

11, route de Joigny
89380 APOIGNY



PLEIN DE CADEAUX À GAGNER !

ENVIRONNEMENT ■ Avec l'Institut d'éducation sensorielle (IES)

Un jardin pédagogique créé

Chaque mois, douze élèves âgés de 4 à 11 ans profitent d'ateliers animés par le biologiste et guide composteur Adrien Sala.

L'équipe pédagogique de l'Institut d'éducation sensorielle (IES), en accord avec le regroupement scolaire des Bousiscats, a signé un partenariat avec l'association Cellula aventure permacole pour être accompagnée dans la création et le développement d'un jardin pédagogique.

Chaque mois, douze élèves âgés de 4 à 11 ans profitent d'ateliers animés par le biologiste et guide composteur Adrien Sala. Lors des premières rencontres, les jeunes ont appris à dessiner et schématiser des espaces, à nourrir le sol par des apports de matières organiques et à s'occuper d'un lombricomposteur.

Composteurs

Jeudi dernier, les restes de neige et le sol gelé ont nourri l'enthousiasme des enfants pour continuer à s'investir dans le projet. Une journée commencée par une observation de la terre à la recherche de différents signes de vie : un



ENTHOUSIASME. Jeudi dernier, les restes de neige et le sol gelé ont nourri l'enthousiasme des enfants pour continuer à s'investir dans le projet.

ver de terre, une graine en train de germer... avant de planter un espace de framboisiers.

Plus tard, en classe, c'est presque une centaine de semis qui ont été réalisés afin d'être prêts dès que le sol sera accessible. La pause déjeuner a permis à Adrien Sala d'aborder avec les élèves la thématique de la valorisation des restes alimentaires et des

biodéchets. L'après-midi, grâce à une intervention de deux représentants de la Communauté d'agglomération d'Auxerre, les enfants ont pu participer au remplacement et à la mise en place de deux composteurs pouvant répondre aux besoins d'une cantine scolaire accueillant chaque jour 250 élèves. Les trois guides composteurs présents ont

transmis les premières bases d'utilisation pour accompagner la mise en route, à l'aide d'un jeu mis à disposition par le Syndicat des déchets de Centre Yonne.

Prochain rendez-vous début mars avec la rencontre d'un berger transhumant pour participer à un atelier de découverte de la laine et visiter la clairière de l'association Cellula à Mailly-le-Château. ■

TRAFIC

Allée de Guyenne

En raison de travaux, l'allée de Guyenne sera fermée à la circulation (dans sa partie comprise entre le n° 14 et le n° 24) et le stationnement sera interdit et considéré comme gênant, du 26 février au 15 mars. L'entreprise sera autorisée à stationner les véhicules d'intervention à proximité du chantier. Les riverains seront autorisés à accéder à leur propriété en fonction de l'avancement des travaux. ■

Rue Philibert-Roux

En raison de travaux, la rue Philibert-Roux sera fermée à la circulation, dans sa partie comprise entre la rue de Caylus et la rue Joubert, le 25 février de 8 à 18 heures. L'entreprise sera autorisée à stationner les véhicules d'intervention à proximité du chantier. Les riverains seront autorisés à accéder à leur habitation en fonction de l'avancement des travaux. ■

À NOTER

VINCELLES. Messe. Messe du mercredi des Cendres, aujourd'hui à 16 h 30, à l'église de Vincelles. ■

OUANNE. Messe. Messe du mercredi des Cendres, aujourd'hui à 10 h 30, en l'église de Ouanne. ■

Jusqu'au
28 février

Plantes Bisannuelles

Pâquerettes

Primevères

Pensées...

2 achetées =
La 3ème Offerte*!

**SERRES DE
BON PAIN**

jardinerie - Animalerie - Décoration

Route de Chevannes 89000 St Georges / Baulche
Tél. 03 86 48 16 73 www.serresdebonpain.com

*valable dans le limite des stocks disponibles en magasin